Obst- und Gartenbauverein Kronberg e.V.



Pressemitteilung:

Kronberg, den 15.11.2008

Pflanzaktion auf der Jubiläums-Obstwiese / 125 Jahre OGV Kronberg

Auf der letzten Jahreshauptversammlung im März 2008 hatten die Mitglieder des Obst- und Gartenbauvereins Kronberg auf Vorschlag des 1. Vorsitzenden Heiko Fischer beschlossen, für das Jubiläumsjahr 2009 etwas Bleibendes zu schaffen.

Auf einem von der Familie Erich Weidmann gepachteten, ca. 3000 m² großen Grundstück wird zurzeit die "**Jubiläums-Obstwiese**" angelegt. Das Grundstück liegt direkt an der Apfelwein- und Obstwiesenroute sowie an der neuen Regionalparkstrecke Nidda-Opelzoo und zwar an der Ecke Unterer Thalerfeldweg / Eselspfad.

Aufgrund der zu erwartenden Kosten für die Feierlichkeiten zum 125-jährigen OGV-Jubiläum im November 2009 wollte der Verein die Kosten für die Neuanpflanzungen auf der Jubiläums-Obstwiese nicht aus dem Vereinsvermögen finanzieren.

Um dieses Vorhaben doch realisieren zu können, bat der OGV-Vorstand die Mitglieder um eine zweckgebundene Geldspende für die Aufpflanzung der "Jubiläums-Obstwiese". Ab einer Geldspende von 50,00 € und mehr können die Namen der Spender auf einem Schild am Baumpfahl dokumentiert werden. Auch kleinere Spenden werden dankbar angenommen. Der OGV-Vorstand möchte sich an dieser Stelle schon vorab bei allen Spendern und tatkräftigen Helfern bedanken, die zum Gelingen der Aktion beigetragen haben.

Auf dem Grundstück der Familie Weidmann befanden sich 15 alte Obstbäume. 8 alte Bäume mussten leider gefällt werden.

Die restlichen hochstämmigen Apfelbäume mit den Sorten: Boskoop, Cox Orange, Ontario, Sossenheimer Roter, Kroninger Krone und ein junger Birnbaum konnten erhalten werden.

Am Samstag, den 15.11.2008 wurden nun durch tatkräftige Unterstützung von Vereinsmitgliedern auf der Jubiläums-Obstwiese 23 junge hochstämmige Bäume mit seltenen und alten Apfelsorten gepflanzt.

Der OGV Kronberg möchte mit der Aufpflanzung dieser Streuobstwiese ein Zeichen setzen und zum Erhalt unserer Kulturlandschaft in der Kronberger Gemarkung beitragen.

Gepflanzt wurden folgenden Sorten:

Hochzeitsapfel, Öhringer Blutstreifling; Riesenboiken, Stollenberger Schloßapfel, Winterzitronenapfel, Edelborsdorfer, Der Leckerbissen, Graue Herbstrenette, Adams Parmäne, Topaz, Blauacher Wädenswil, Engelsberger Renette, Geheimrat Breuhahn, Kasseler Renette, Muskatrenette, Roter Augustiner, Zwiebelborsdorfer, Schwarzschillender Kohlapfel, Ananas-Renette, Antonowka, Berner Rosenapfel, Minister von Hammerstein und Odenwälder.

Mit dieser Pflanzaktion auf der Jubiläums-Obstwiese wachsen in der Gemarkung Kronberg mittlerweile ca. 170 verschieden Apfelsorten heran.